

NOVOMATIC

Flughafen Wien. Novomatic Media Technologies konnte die Ausschreibung des Flughafens Wien für sich entscheiden. Das Ergebnis ist bildgewaltig..

Giga-Leistung für Mega-Wall auf Flughafen



Absolute Vision am Eingang des neuen Terminals 3 auf dem Wiener Flughafen.

[Novomatic]

Der Flughafen Wien hat im Zuge des Neubaus des Terminals 3 die weltweit höchstauflösende Video-Wall im öffentlichen Raum errichtet. Zwischen Bordkartenkontrolle und Security-Bereich für die F- und G-Gates befindet sich eine gigantische 15 Meter breite und neun Meter hohe Display-Installation, die ursprünglich aus insgesamt 165 einzelnen 46-Zoll-Full-HD-Displays mit einer Anzeigefläche von mehr als 530 Megapixel bestand. Inzwischen wurde die zweiteilige Installation auf das Kernstück reduziert: auf die riesige Video-Wall, die mit 78 Displays ein beeindruckendes Portal bildet, durch das der Passagier seine Reise antritt.

Kunst und Technik

Die gigantische Video-Wall wurde im Jahr 2012 gemeinsam mit dem

Ars Electronica Center in Linz umgesetzt und im Rahmen der Aktion „From Austria to the World“ der Austrian Airlines mit aufwendigen Städtefotografien des Künstlers Lois Lammerhuber bespielt. Im Rahmen des Projekts wurde Kunst mit Marketingzwecken verbunden und mittels beeindruckender 180-Grad-Fotoaufnahmen von Paris oder New York mit einer Auflösung von 27 Gigapixel Städtereisen in die jeweiligen Destinationen bezogen.

„Die Anzeige ist nicht nur eine einzigartige technologische Innovation, sondern auch eine gelungene Verbindung von Kunst und Technik“, erklärte Isabella Reichl, Marketingdirektorin von Austrian Airlines.

Im Rahmen der Neuausschreibung für das Hard- und Softwaresystem der Installation wurde im Jahr 2015

eine Nachfolgelösung für den Wiener Flughafen gesucht. Die Novomatic-Tochtergesellschaft Novomatic Media Technologies trat mit dem selbst entwickelten Produkt Absolute Vision™ an und gewann den Auftrag.

Einzigartiges Videosystem

Das einzigartige Video-Content-Delivery-System Absolute Vision™ wird in den eigenen Spiel- und Wettbetrieben der Novomatic-Gruppe und intern in den Büroräumlichkeiten, Besprechungszimmern, Eingangshallen und Show Rooms eingesetzt. Auch eine wachsende Zahl von Drittkunden in- und außerhalb der Gaming-Industrie vertraut inzwischen auf Absolute Vision™ für die strukturierte Anzeige von Informationen.

Um den hohen Anforderungen des Flughafens Wien gerecht zu wer-

den, wurde das proprietäre Absolute-Vision™-System adaptiert, um die 78 Displays synchron zu bespielen und den Content wie gewünscht zu überlagern. Die Anzeigemöglichkeiten umfassen statische Bilder, bewegte Bilder, vektorbasierte Animationen, Slideshows, echten Video-Content sowie die Anzeige von Streaming Content.

Durch den einfachen Aufbau von Absolute Vision™ konnten der Umbau und die Neuinbetriebnahme der Anlage bei laufendem Betrieb des Flughafenbereiches Anfang Juni 2016 in nur zwei Tagen realisiert werden. Die zügige Realisierung und Installation rechtzeitig vor Beginn der Fußball-EM in Frankreich bot die perfekte Projektionsfläche für die großflächige Werbung der Novomatic-Tochter Admiral Sportwetten.

Gesundheitsförderung



Unter der Patronanz von Gumpoldskirchens Bürgermeister Ferdinand Köck wurde im September der zweite Novomatic-Gesundheitstag eröffnet. Köck betonte die positiven Auswirkungen von Sport und Stressmanagement für das eigene Wohlbefinden und unterstrich damit die Worte von Monika Poeckh-Racek, Leiterin Group Corporate Responsibility bei Novomatic. Ziel des Novomatic-Gesundheitstages ist es, das Verantwortungsbewusstsein der Mitarbeiter für die eigene Gesundheit zu fördern. Dabei wurde Novomatic von Michael Buchleitner, Organisator des Wachau-Marathons, Novomatic-Betriebsarzt Gerhard Schörg sowie Andrea Kdolsky unterstützt. www.novomatic.com

Women Leadership Forum



Anfang September 2016 fand das Women Leadership Forum im Novomatic Forum statt. Die Konferenz stand unter dem Motto „Frau. Macht. Unternehmen“. Bei der diesjährigen Konferenz wurde dem Trend der Digitalisierung besondere Aufmerksamkeit geschenkt. Nach den einleitenden Worten von US-Botschafterin Alexa Wesner hielt JT-Touristik Gründerin Jasmin Taylor einen Vortrag zum Thema „The Digital Power Woman“. Sie bestärkte weibliche Führungskräfte, die Chancen des digitalen Zeitalters zu nutzen. Denn Studien zeigen, dass der größte Teil österreichischer Start-ups nach wie vor von Männern gegründet wird. www.womenleadership.at

Gaming-Symposium



Am 10. Oktober 2016 findet zum bereits siebenten Mal das Novomatic-Responsible-Gaming-Symposium im Novomatic Forum statt. Wie in den Jahren zuvor steht das Symposium unter einem zentralen Thema: Responsible Entertainment. Dabei legt Novomatic den Fokus auf den Grundsatz von Verantwortungsbewusstsein im Kerngeschäft. Für die Key Lecture gelang es, Fred Luks, Leiter des Kompetenzzentrums für Nachhaltigkeit der WU Wien, als Vortragenden zu gewinnen. Er hält einen Vortrag unter dem Titel „Responsible Entertainment - kein Widerspruch in sich“. www.novomatic.com

Niki Lauda eröffnet das Casino Admiral San Roque

Die Novomatic-Gruppe baut ihre internationale Spielbankenkompetenz mit der kürzlich erfolgten feierlichen Eröffnung des Casinos Admiral San Roque in Südspanien weiter aus. Das bereits Ende Juli in Betrieb genommene Casino wurde am 23. September im Rahmen einer offiziellen Eröffnungsfeier von einem besonderen VIP-Gast, nämlich Novomatic-Markenbotschafter Niki Lauda, feierlich eröffnet. Zahlreiche geladene Gäste aus der regionalen Wirtschaft und Politik sowie rund 2000 Besucher feierten im Casino-Komplex, der eine Gesamtfläche von 5600 Quadratmetern umfasst und mehr als 100 Arbeitsplätze bietet.

Erste Ausbaustufe

Das elf Kilometer nördlich von Gibraltar an der Autobahn N-340 (Carretera Mediterraneo) gelegene Casino wurde in einer ersten Ausbaustufe um mehr als fünf Millionen Euro renoviert, bietet 125 innovative Gaming-Terminals, acht Live-Spieltische, einen modernen Bingo-Saal für 315 Gäste sowie die Admiral-Arena, eine Vielzahl Veranstaltungshalle mit einem Fassungsvermögen für 300 Personen. Die kulinarischen Bedürfnisse der



Niki Lauda begrüßte die zahlreichen Besucher bei der feierlichen Eröffnung des Casino Admiral im südspanischen San Roque.

[Pedro Jaen]

Gäste werden mit einem Buffet-Restaurant im Las-Vegas-Stil sowie einer spanischen Tapas-Bar abgedeckt.

In einer zweiten Ausbaustufe folgt die Errichtung eines Hotel- und Spa-Komplexes inklusive 28 Bungalows, eines Swimmingpools so-

wie eines weiteren Restaurants. Die Gesamtinvestitionen der beiden Ausbaustufen betragen rund 20 Millionen Euro.